

今がんばっています

金泉小学校

「花咲山」という話をご存じでしょうか。

山菜採りに山に入り一面の花を見つけた娘あや。山に住むおばが、この花がどうしてこんなにきれいなのか、訳を話して聞かせます。

「この花咲山一面の花は、みんなこうして咲いたんだ。つらいのを辛抱して、自分のことより人のことを思って涙をいっぴためて辛抱すると、そのやさしさと、けなげさが、こうして花になって、咲きだすのだ。」

山から帰ったあやはこの話をするが誰も信じない。けれどもあやは、「あつーいま花咲山で、おらの花が咲いてるな。」と思うことがある。このようなあらずじです。

このお話をモチーフに、金泉小学校では、全校で「花咲山活動」に取り組んでいます。3色ある色紙の花にコメントを書き込み、廊下に掲示しています。

赤は「やさしい心ありがとう」の花。「今日、○○さんが、遊ぼうって誘ってくれまし

た。ありがとう。」・・・赤い花が1つ、咲きました。

黄は「やさしくできたよ」の花。「○○さんを手伝ったらありがとうと言われました。」・・・黄色い花が1つ、咲きました。

青は「やさしい心みつけたよ」の花。「○○さんが○○さんを励ましていました。」・・・青い花が1つ、咲きました。



金泉の花咲山はやさしい花で満開です

互いを優しい心で見つめてほしい。連綿と続く、金泉小学校の願いはそこにあります。それに十分に込める子どもたちがいます。

私たちのまわりは、なんてたくさんさんの思いやりや感謝の心で溢れているんだろうと、子どもたちは気づいてくれています。

☎ 教育委員会学校教育課

(畑野行政サービスセンター内)

66-4898

生涯学習 だより

教育委員会社会教育課
(畑野行政サービスセンター内)
☎66-4160

親子ふれあい教室 (相川地区)

9月17日(日)、あいかわ開発総合センターを会場に、「親子ふれあい教室」を開催しました。

この教室は、昔の遊びなどを通して親子のふれあいを深めることを目的に開催しているもので、今回は「六角凧作り」に挑戦しました。

二家族、5人と参加者は少なかつたものの相川地区公民館の仲田館長の指導のもと、親子で協力して、動物や虫など思い思いの絵を描き、六角凧を作りあげました。



高齢者講座いきいき学級 (新穂地区)

9月7日(木)、第4回いきいき学級を開催し、新穂小学校児童と交流会を行いました。

交流会では、児童たちの音読や斉唱、クイズや民泊体験の発表を優しくなまなざしで見守り、楽しみました。



また、2年生と共同制作として、折染めに挑戦しました。紙を折って、色をつけて、子どもたちに教わりながら、次々と作成し、「楽しい!」との大きな声や完成した作品を見ながら「きれいだねえ」と感想が聞かれました。

今回作成した折染めは、小学校の文化祭で展示していただきました。いきいき学級では、ほかにさまざまな内容の学習を通して、いきいきとした時間を過ごしています。